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Everton Octaviani implanta 
função delegada em dezembro
Agudos será primeira cidade da região a contratar policiais de folga para reforçar segurança pública; 
prefeito também vai retomar monitoramente por câm eras, que hoje está a cargo da Polícia Civil
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ILUMINAÇÃO PÚBLICA

Receita não cobre 
nova despesa, diz 
Júlio  Gonçalves

Em fevereiro de 2014, todos os 
m unicípios terão que arcar com o 
serviço de ilum inação pública. Em 
Lençóis Paulista, o diretor de Fi
nanças, Júlio Gonçalves, confirmou 
que o m unicípio não tem  condições 
de cobrir as novas despesas sem 
que os projetos de lei que tram itam  
na Câm ara -  reajuste da CIP e fi
nanciam ento de R$ 2,1 m ilhões -  
sejam aprovados.

PROFISSIONALIZAÇÃO

Senai segue com 
inscrições abertas 
para vários cursos

O Senai de Lençóis Paulista está 
com inscrições abertas, até segunda
-feira, para o curso técnico de manu
tenção mecânica. São 30 vagas, para 
o período da tarde, e o candidato deve 
estar, a partir de 2014, no segundo ano 
do Ensino Médio. O curso é gratuito 
e as inscrições devem ser feitas pelo 
site www.sp.senai.br/processoseletivo. 
O aluno precisa escolher a escola da 
cidade para efetuar a inscrição, que 
termina amanhã. Segundo Everson 
Capobianco, diretor do Senai, o curso 
tem duração de dois anos, com carga 
horária de 1500 horas. "É uma excelen
te oportunidade para quem procura o 
primeiro emprego ou quem busca evo
luir." O curso começa em 2014.

A partir de segunda-feira, dia 2, a 
rua 15 de Novembro (foto ao lado) 
vai ser interditada para receber os 
enfeites natalinos. Neste ano, a 
artista plástica Cássia Rando (foto 
acima), com ajudantes da Prefeitura, 
produziram os arranjos com sucatas 
e recicláveis. Já  o comércio, 
segundo a Acilpa, passa a funcionar 
até às 22h, a partir do dia 5. Ontem 
à tarde, Cássia Rando preparava 
árvore de Natal que ficará exposta 
no palco da Concha Acústica.

R$ 1,00

BRINCADEIRA
p e r i g o s a

É só chegar a época do verão 
que se torna 'comum' a imagem 
de meninos brincando em 
rios, pela cidade. Ao lado, no 
bairro Mamedina, um grupo se 
aventurara de forma perigosa em 
local onde o risco de 
acidentes é permanente.

M ACATUBA

IPTU não banca 
nem 2 meses do 
PS, diz Tarcisio

O prefeito Tarcísio Abel afir
m ou em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias que a arrecadação anual 
do IPTU de M acatuba não subsi
dia dois m eses de repasses à Santa 
Casa. A revisão proposta do IPTU 
não foi feita nas adm inistrações 
passadas porque o repasse de 
ICMS era bom . Tarcísio ressaltou 
que a revisão não é sobre o valor 
total, já  que 70% do carnê se refe
rem  à taxa de lixo.
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Amarildo busca 
mais 180 casas 
na CDHU

Prefeito de Areiópolis, Am aril
do Garcia (PSDB) esteve na CDHU 
apresentou docum entação para 
construção de mais 180 casas. O 
convênio para a com pra do terreno 
foi assinado este mês, durante visita 
do governador Geraldo A lckm in e 
do secretário de Habitação, Sílvio 
Torres. Garcia tam bém  deu o an
dam ento para viabilizar a segunda 
Creche Escola do m unicípio.

SAÚDE

Ralos externos são os locais com mais focos do mosquito da Dengue
---------------------------------------------------------------------------------- ^ ----------------------------------------------------------------------------------
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Cidades
. s i r /

OBRAS
Começou nesta semana, a 

segunda etapa das obras para a 
execução de frente de recape em 
ruas da cidade. Os investimentos 
chegam a R$ 604,4 mil nas duas 
frentes. A frente será executada 
em trechos das seguintes ruas: 
Gabriel de Oliveira Rocha, Fernão 
Dias Paes Leme, Felipe Camarão, 
Joaquim de Oliveira Lima, Francis
co Prestes Maia, José do Patrocínio, 
Pernambuco, Santa Catarina, Para
guai, Paraíba, Minas Gerais, Goiás, 
Bolívia, avenida José Veloso, Luis 
Paccola e rotatória da Frigol.

CMFP
O CMFP (Centro Municipal de 

Formação Profissional) realiza na 
próxima quarta-feira, 4, a ceri
mônia de formatura dos cursos 
oferecidos pelo PCFP (Programa 
Comunitário de Formação Pro
fissional) no segundo semestre. 
A cerimônia tem início às 19h30, 
no Ginásio do CSEC e deve reunir 
600 formandos. A presidente da 
Legião Feminina, Maria de Lour- 
des Sasso Silva, será a paraninfa 
da turma de formandos.

W EB DENÚNCIA
Desde terça-feira está no ar o 

site www.webdenuncia.org.br. O 
portal, que funciona no Estado de 
São Paulo, é uma ferramenta online 
que permite registrar denúncias de 
crimes por meio de computadores, 
tablets ou celulares com acesso à in
ternet. E tem a vantagem de poder 
encaminhar vídeos, fotografias e 
documentos. O site conta com me
canismos de segurança que permite 
ao usuário o sigilo garantido.

ÚLTIMOS DIAS
Termina amanhã o período de inscrições para o 
programa EJA (Educação de Jovens e Adultos) 
para o ano de 2014. Interessados devem procurar 
a Diretoria de Educação de Lençóis Paulista ou a 
escola municipal mais próxima.

FOTO DIVULGAÇÃO

FRASE
"No PA do Núcleo Luiz Zillo e no Ambulatório de 
Especialidades os testes podem ser realizados 
até as 2ih e iph, respectivamente" José 
Aparecido dos Santos, da Diretoria de Saúde, 
sobre testes de HIV da campanha Fique Sabendo

INAUGURAÇÃO - Vai ser inaugurado, hoje, a partir das 10h, o Cejusc (Centro 
Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania), de Pederneiras. O prédio fica 
na avenida Bernardino Flora Furlan, 1630 -  Parque Industrial I. No evento estão 
confirmadas a presença do prefeito municipal, Daniel Pereira de Camargo (PSB), 
e da Juíza de Direito, Diretora do Fórum e Coordenadora do Cejusc, Doutora Ana 
Carolina Achôa Aguiar Siqueira de Oliveira.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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A cada 12 segundos, 
uma tentativa de golpe

Todos os dias, os brasileiros enfrentam mais de 6 mil 
tentativas de fraudes. Um levantamento feito pela Serasa 
Experian mostra que, entre Janeiro e outubro desse ano, 
foram feitas, ao todo, 1,8 milhão de tentativas contra os 
consumidores do País. Só no 10° mês do ano, para se ter 
uma ideia, o país registrou 224 mil e 25 tentativas de frau
de, um volume considerado recorde. Isso significa que, 
em outubro, a cada 12 segundos, um criminoso tentou 
fazer negócio usando documentos falsos. A maioria das 
tentativas, de acordo com os dados, envolve o setor de 
telefonia, tanto móvel quanto fixa, com quase metade das 
ocorrências. O setor de serviços aparece na segunda co
locação, seguido pelas tentativas de fraudes envolvendo 
bancos e financeiras. Para evitar dores de cabeça, como 
débitos indevidos na conta corrente e valores que você 
não consumiu na conta de cartão de crédito, 0 melhor a 
fazer é se prevenir. Algumas dicas simples podem ser bas
tante úteis e eficazes. Evite informar seus dados pesso

ais a estranhos e, sempre que perder um documento, 
registre 0 fato em um boletim de ocorrência. Quando 
for consumir pela internet, redobre sua atenção: só 
faça cadastro e compras em sites de sua confiança e 

sempre desconfie de e-mails supostamente enviados 
por bancos ou órgãos governamentais.

i2
Em 20 anos, o câncer se tornará uma epidemia 
no Brasil. A conclusão foi divulgada ontem, Dia 
Nacional de Combate ao Câncer. De acordo le- 
vatamento, isso deve ocorrer principalmente 
por causa do envelhecimento da população. 
Apesar do crescimento da incidência, o cená
rio da doença está mudando com o avanço 
tecnológico das pesquisas na área.

Atualmente, os tipos de câncer mais comuns 
no Brasil são os de próstata e mama. O on
cologista ressalta ainda que o câncer é uma 
doença curável. E que para evitar o tumor é 
preciso manter uma vida saudável e ativa.
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Opinião i

FRASE
• "Nós sabemos que a segurança é um dos principais 
clamores da sociedade em todo o mundo. Vislumbrando 
esta necessidade, firmamos o convênio com o Estado"

prefeito Everton Octaviani, sobre a Atividade Delegada

PARA PENSAR
• "Seja a mudança 
que você quer ver 
no mundo"

Dalai Lama

/////////////////////////////////////////////////////^^^^

Ilum inação pública: transferência 
de serviço e de críticas

0 jornal O ECO repercute hoje o assun
to iluminação pública. A partir de 
fevereiro de 2014, todos os municí

pios terão que arcar com o serviço, for
çando o Poder Público a tomar decisões 
que nem sempre são populares. A possí
vel queda na arrecadação em 2014, mais 
uma vez, pesou na balança.

Estimativas dão conta que os custos 
não são pequenos. Um carro com grua, 
necessário para resolver problemas pon
tuais nas ruas, custa em torno de R$ 200 
mil. Lâmpadas "ecologicamente corretas", 
reatores de ponta para sustentar altas 
voltagens, enfim. Em um ano com pou

cas expectativas financeiras, como as
sumir tal responsabilidade?

Na região de circulação de O 
ECO, apenas a Prefeitura de Borebi 

não deve cobrar a CIP (Contribui
ção para Custeio do Serviço de 
Iluminação Pública) de seus cerca 
de 2,5 mil habitantes. Macatuba e 
Lençóis Paulista devem reajustar 

suas taxas, enquanto que Agudos 
e Areiópolis estudam alternativas e 

podem seguir o rumo de seus vi
zinhos.

O serviço prestado pela CPFL (Com
panhia Paulista de Força e Luz), empresa 
que ainda é responsável pelas manuten
ções e investimentos, é alvo constante 
de críticas da população. Cobranças es
sas que, assim como o serviço, também 
serão repassados ao municípios.

O atendimento demandará aos servi
dores atenção 24h por dia, sete dias por 
semana, 365 dias por ano. A questão da 
iluminação pública não é somente uma 
questão administrativa, mas de segu
rança pública. A própria Polícia Militar 
indica a falta de iluminação como uma 
agravante para o aumento da criminali
dade. A escuridão facilita a vida do crimi
noso que aproveita para assaltar ou alto 
fazer algo pior.

Diante desses fatores, os Poderes 
-  Executivo e Legislativo -  devem ser 
cautelosos ao discutir o assunto e, acima 
de tudo, dar à população o respeito que 
ela merece. A municipalização do servi
ço foi imposta de cima para baixo e os 
governantes não têm outra coisa a fazer, 
senão cumprir a lei. Cabe à Câmara Mu
nicipal garantir condições para que a po
pulação tenha garantido o atendimento.

////////////////////////////////////////////////^^^^^
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Complexidades

Fernando Darcie
é empresário e publicitário.

Oser humano é a síntese de múlti
plas determinações. É um logarit
mo complexo de realizações, frus

trações, orgulhos, vergonhas, segredos, 
extravagâncias, amores, ódios, gostos, 
desgostos, medos, superações e mais um 
milhão de outros fatores, que resultam 
em indivíduos totalmente singulares. O 
anseio de um pode ser a ojeriza do outro; 
o que para uns é o caminho óbvio, correto 
e bem sucedido, para outros pode pare
cer desnecessário, errado e sinônimo de 
fracasso. Eis as diferenças, que são a gra
ça do mundo: "vocês ríem de mim por eu 
ser diferente, e eu rio de vocês por serem 
todos iguais" (Bob Marley).

Certo dia, um CEO de uma grande 
empresa (daqueles que vivem ocupa
dos, andam de carro blindado e não sa
bem que o próprio filho sabe tocar violão 
como poucos) resolveu passar uns dias 
na praia com a amante, pois já não se bi
cava com a esposa e sua pressão estava 
em 19 por 11 -  mais um pouquinho ele ia 
ter um treco.

Durante a estadia na praia, logo pela 
manhã, o CEO (vou, aleatoriamente, cha
má-lo de Batista), desajeitado com sua 
sunga da Lacoste que havia ficado gran
de demais depois da lipoaspiração, foi 
sozinho dar uma volta na praia -  agora 
para desestressar da amante, que o era 
útil apenas à noite. Avistou um grupo de

pescadores e se sentou na areia para as
sisti-los trabalhando. Eram todos muito 
simples, mas trabalhavam com enorme 
alegria entre suas redes, barcos e copos 
de pinga. Batista ficou ali por umas duas 
horas, e pôde notar que um dos pes
cadores -  João -  conseguia pescar com 
enorme destreza, acima da média dos 
seus colegas. Batista, então, chamou 
João e perguntou:

-Meu caro, você é muito bom! Você 
deveria abrir uma empresa de pesca...

-Ô dotô, obrigado! Mas para que me 
serve abrir empresa de pesca? -  respon
deu João.

-Para você poder estruturar seu tra
balho, comprar novos equipamentos, 
contratar funcionários para lhe ajudar...

-Interessante. Mas pra quê eu iria 
querer tudo isso, dotô?

-Ora, para a sua empresa crescer. 
Você tem talento, quem sabe a sua em
presa não vira uma grande exportadora 
de peixes...

-E o que vai acontecer quando a mi
nha empresa crescer?

-Você vai ganhar mais dinheiro, ora 
essa!

-E para que eu iria querer ganhar 
mais dinheiro?

-Para você poder garantir seu futuro, 
daí um dia você vai poder parar de traba
lhar e ter uma aposentadoria tranquila.

-Acho que tô entendendo, mas o que 
eu faço quando chegar essa aposenta
doria tranquila, dotô?
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Sua loja está bem preparada para o Natal?

Bruno Caetano
é diretor superintendente 
do Sebrae-SP

0 Natal se aproxima. Você fez um bom 
planejamento e sua loja está pronta 
para aproveitar a melhor época do 

ano para o comércio? Se titubeou para 
dizer sim, apresse-se. Pesquisa divulga
da pelo Serviço de Proteção ao Crédito 
(SPC) e pela Confederação Nacional de 
Dirigentes Lojistas (CNDl) mostra que 
a quantidade de presentes comprados 
deve aumentar de 4,1 para 4,4 por con
sumidor, alta de 7,31%. A intenção de 
gasto médio por compra cresceu de R$ 
86,59 em 2012 para R$ 111,39 em 2013, 
ou 28,64% mais. Portanto, mãos à obra 
para poder receber bem a clientela.

Loja de rua, em shopping e e-com- 
merce requerem cuidados com o visual. 
O estabelecimento precisa ter uma vitri
ne atrativa e, nesta época, decorada com 
motivos natalinos, porém sem mesmice. 
Por que não Papai Noel, enfeites mais 
coloridos e outros elementos que saiam 
do lugar-comum? Posicione os produtos 
na altura dos olhos (1,60 metro é a mé
dia do brasileiro) para facilitar. Cuide da 
iluminação. Luz inadequada desvaloriza 
o produto e transforma a vitrine da loja

de rua em espelho com o reflexo do sol.
No comércio online, site vistoso e 

com clima festivo atrai mais. Publique 
várias fotos de cada mercadoria, tenha o 
recurso de zoom (lupa) para que o públi
co possa ver detalhes. Permita com que 
a compra seja concluída com poucos cli
ques.

Outra medida útil é avaliar o históri
co de vendas da loja nesta época. Veja o 
que teve boa saída e o que não agradou. 
Mude o mix de produtos para diferenciar.

Treine os funcionários efetivos e tem
porários pois bom atendimento é funda
mental. No varejo virtual, é preciso ter 
alguém para se comunicar com o cliente 
por e-mail, chat ou telefone.

Estudos mostram que grande parte 
das pessoas é destra e a maioria delas 
entra na loja pela direita e sai pela es
querda. Por isso, exponha os produtos no 
sentido anti-horário. Ofereça itens que 
se relacionam como calça, camisa e sa
pato ou vinho, queijo e azeite. É uma tá
tica para o consumidor se interessar pelo 
conjunto. Degustações, loja aromatizada 
e ar-condicionado em temperatura agra
dável são bem-vindos.

Todas essas ações deixam marcas 
positivas nos clientes. Seja criativo e pre
pare-se se quiser faturar mais.

Polícia e comércio discutem segurança na rua 15
A Polícia Militar de Lençóis Paulista chamou uma reunião com comer

ciantes e representantes do setor para discutir segurança no final do ano. 
A preocupação do comando da 5  ̂ Cia é com a região Central da cidade, 
com a rua 15 de Novembro interditada para as compras de Natal a partir 
da segunda-feira 2. Esta é a principal época do ano para quem vive do 
comércio, quando o faturamento cresce com o aumento da circulação de 
dinheiro na praça. Estima-se a entrada de R$ 20 milhões na economia 
local só com o pagamento do 13° salário dos trabalhadores. Grande parte 
disso circula pela rua 15 de Novembro.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA

Alerta
Autoridades definem, na segun

da-feira 2, estratégia para proteger 
comércio e consumidores no Centro

Templo
A reunião sobre a segurança na 

rua 15 de Novembro está marcada 
para a segunda-feira 2 e deve acon
tecer na sede da Acilpa (Associação 
Comercial e Industrial de Lençóis 
Paulista). Comerciantes, dirigentes 
lojistas e policiais vão estudar es
tratégias para reduzir as chances de 
assaltos da féria do comércio ou da 
carteira do consumidor.

Espírito natalino
O espírito do Natal está visitando 

os corações neste final do ano. Che
ga à Terceira Coluna a informação de 
que o Azulão Supermercados doará 
um carro para o Centro de Quimiote
rapia do Hospital Nossa Senhora da 
Piedade. É um Fiat Doblô para trans
portar os medicamentos usados no 
tratamento do câncer. O modelo custa 
cerca de R$ 40 mil.

Padrinho
Representante do Azulão Super

mercados, Lucas Rafael Rodrigues teria 
fechado o negócio na manha da terça
-feira 26. A empresa decidiu doar o ve
ículo em resposta ao pedido do verea
dor Manoel dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho. O tucano tem se empenha
do em angariar doações para equipar o 
Centro de Quimioterapia do Hospital.

Olho aberto
O Centro de Oftalmologia do Hos

pital Nossa Senhora da Piedade vive 
um impasse. De um lado há uma equi
pe de quatro profissionais - dois da 
cidade e dois de fora - para atender 
aos pacientes. De outro, não recebe 
do município a quantidades u ficiente 
de pedidos de cirurgia. A Diretoria de 
Saúde negocia novas verbas para au
torizar cirurgias de catarata.

REGIÃO
O Centro de Oftalmologia do 

Hospital Piedade foi inaugurado 
em outubro de 2012 e já atende à 
demanda de seis cidades da região 
para cirurgias de catarata. Nesta se
mana, uma reunião com a secretaria 
de Saúde de Igaraçu do Tietê reve
lou interesse em comprar o serviço, 
através do SUS. Este seria o sétimo 
município atendido.

Agenda apertada
A reunião para discutir o futuro 

do Pronto-Socorro de Agudos es
tava marcada para a terça-feira 26, 
mas não aconteceu. O encontro en
tre diretores da Associação Hospital 
de Agudos e o prefeito Everton Oc
taviani foi remarcada para hoje, às 
19h30. Faltou espaço na agenda do 
prefeito, o que impossibilitou o en
contro de anteontem.

Obras
Na semana passada, a equipe de O 

ECO visitou o bairro Santa Cândida, em 
Agudos, onde estão sendo construídas 
casas do programa Minha Casa, Minha 
Vida. No local tinha muito mato alto, ti
jolos quebrados e nada de um canteiro 
de obras. Era um jardim de casas com a 
construção paralisada, playground para 
vandalismo e consumo de drogas.

Retomada
Na segunda-feira 25, o Bic Banco, 

empresa responsável pela obra, reto
mou as atividades. Segundo o prefei-

Everton Octaviani, a promessa da 
empresa é entregar as casas até o 
final deste ano. A administração não 
acredita no prazo. Até porque falta 
muita coisa a se concluir. Esta é a ter
ceira vez que a empresa retoma as 
obras no local desde 2011.
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INSTAGRAM
O Instagram, rede social de 
compartilhamento de fotos, 
finalmente chegou ao Windows 
Phone 8. Os usuários podem 
baixar o app na Marketplace.

Empresa de lençoense lança nova 
versão de jogo oficial da Stock Car

O lençoense Renato Simioni, filho do 
falecido piloto Zé Angelo Simioni, sócio da 
empresa Reiza Studios, apresenta a ver
são 2013 de seu jogo de corrida. O novo 
simulador oficial da principal categoria do 
automobilismo nacional, a Stock Car. De
senvolvido pela empresa brasileira Reiza 
Studios com o apoio de equipes e pilotos, 
o Game Stock Car 2013 é uma das mais 
renomadas plataformas para automobilis
mo virtual atualmente no mercado. Além 
da atual temporada da Stock Car Brasil, 
o Game oferece módulos alternativos si
mulando diversas categorias do automo
bilismo -  desde karts, passando por uma 
variedade de carros fórmula, até a popu
lar Mini Challenge. A versão 2013 oferece 

pela primeira vez um módulo histórico 
celebrando os primórdios da Sto- 
ck Car, com os clássicos Opalas e a 

^  versão antiga da pista de Interlagos 
^  dos anos 70. Combinando 0 que há 

de melhor em simulação e jogabili- 
dade, 0 Game Stock Car 2013 expande e 
melhora todos os elementos do original 
-carro s e pistas minuciosamente modela
dos simulando uma diversidade de disci
plinas do automobilismo, garantindo uma 
experiência incomparável e imperdível 
para todos os entusiastas do automobi
lismo virtual. Game Stock Car 2013 está a 
venda por R$ 49,90. O Game permite um 
período de testes gratuito de 60 minutos. 
O Game está disponível para download, 
junto com outras informações pelo site 
oficial www.game-stockcar.com.br.

///////////^////////////////////////^^^^
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manhã tarde

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014
Corpo de 
Bombeiros193

SAMU

192
Polícia 
Militar190
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade .. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar...... 3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Política
FOTO: DIVULGAÇÃO

PASSOU
O projeto de lei que regulamenta a profissão de mototaxista e as 
emendas propostas pelo vereador Aílton Tipó Laurindo (PV) foram 
aprovados em primeira votação na sessão de Câmara de segunda- 
feira, 25. Uma terceira emenda relacionada ao período que a lei 
entrará em vigor deve ser proposta nas próximas sessões.

I L U M I N A Ç Ã O  P U B L I C A

'Não temos receita para cobrir estas 
novas despesas', diz Júlio Gonçalves
Diretor de Finanças 
diz que recursos não 
estão previstos no 
orçamento anual

Angelo Neto_________

A Câmara de Lençóis Pau
lista tem duas sessões 
ordinárias para votar os 

projetos de lei que tratam da 
municipalização da manuten
ção da iluminação pública. As 
matérias precisam ser aprecia
das ainda este ano para valerem 
em 2014. A partir de fevereiro 
do próximo ano, os municípios 
terão que arcar com o serviço 
de iluminação pública. Segun
do o diretor de Finanças, Júlio 
Gonçalves, os recursos não es
tão previstos no orçamento.

Um dos projetos reajusta a 
CIP (Contribuição para Cus
teio do Serviço de Iluminação 
Pública). A segunda matéria 
autoriza o Executivo a contratar 
com a Desenvolve SP -  Agência 
de Fomento do Estado de São 
Paulo -  uma operação de crédi
to no valor de R$ 2.100.295,45. 
"Não temos receita que faça 
frente a essas novas despesas. 
Se o município está assumindo 
o serviço, evidentemente que 
ele tem que se estruturar e dar 
condições para que se faça da 
melhor forma possível", afir
mou Gonçalves.

O diretor lembrou que vários 
municípios entraram na Justiça 
contra a decisão da Aneel (Agên
cia Nacional de Energia Elétrica) 
e perderam. "Inicialmente, não 
houve nenhuma ação judicial por 
parte da Prefeitura de Lençóis 
Paulista, haja vista que alguns 
municípios não tiveram êxito 
nisso. Temos informações que al
guns municípios foram até pena
lizados com o ingresso da ação".

Durante a sessão de segun
da-feira 25, alguns vereadores 
utilizaram a palavra livre para

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

CHAVE DO COFRE - Não temos receita que faça frente a essas novas despesas, diz diretor de Finanças

Diretor explica quais 
serviços serão prestados 
pela Prefeitura

Eder Paccola Santa Bár
bara, diretor de Tecnologia 
da Informação, pasta que será 
responsável pela iluminação 
pública, explicou ao jornal O 
ECO quais serão os serviços 
prestados pela Prefeitura de 
Lençóis a partir de fevereiro 
de 2014.

"É bom que se separe 
o que será competência da 
CPFL (Companhia Paulista de 
Força e Luz) e da Prefeitura. 
Ao município caberá a troca 
de lâmpadas, luminárias, bra
ços que sustentam a luminá-

criticar o reajuste. "Eu e o Pra
do (Anderson Prado de Lima 
-  PV) temos cobrado que a Pre
feitura discuta o problema judi
cialmente e não aceite este en
cargo de forma passiva. Agora 
quer aumentar a CIP e também

ria, reator e rede fotoelétrica. 
A rede em si, energia elétrica, 
posteamento e transformado
res continua com a CPFL".

Ele também destacou a 
importância da aprovação dos 
projetos pelos vereadores para 
que o serviço seja prestado 
com qualidade. "Sem estas 
aprovações, é praticamen
te impossível. O município 
vai arcar com despesa muito 
grande. Estamos dependendo 
apenas da aprovação dos par
lamentares para que o dinhei
ro venha", explicou.

fazer um empréstimo", criticou 
Aílton Tipó Laurindo (PV).

André Paccola Sasso 
(PSDB), o Cagarete, fez ques
tão de lembrar que é contrário 
à criação de taxas, mas que o 
assunto específico deve ser dis-

cutido de forma apolítica. "A 
partir do dia 1° de fevereiro, o 
serviço será responsabilidade 
de Lençóis Paulista e não terá 
como corrermos disso. Portan
to, temos que ter cuidado para 
não utilizar este assunto de uma 
forma política e, sim, responsá
vel para que nós não soframos 
mais danos", defendeu.

O presidente da Câmara de 
Lençóis, Humberto José Pita 
(PR), informou através de sua 
assessoria de imprensa que "o 
projeto vai passar pelas comis
sões e seguir os trâmites nor
mais". Na sessão desta semana, 
a matéria que trata do financia
mento chegou a estar na pauta 
do dia para ser votada, mas 
foi retirada por não estar com 
a assinatura dos membros das 
comissões competentes.

A Aneel estuda prorrogar o 
prazo (até 31 de dezembro de 
2014) para que municípios com 
menos de 50 mil habitantes se 
tornem responsáveis pelos ati
vos de iluminação pública. A 
CNM (Confederação Nacional 
de Municípios) defendeu que, 
pelo princípio da isonomia, o 
prazo seja prorrogado para todos 
os municípios, independente da 
população. Ainda não há uma 
decisão sobre a possibilidade.

Prefeitos da região também se mobilizam para 2014
Na região de circulação do 

jornal O ECO, a situação é di
ferente em cada um dos municí
pios. Em Borebi, a CIP não é co
brada. O município deve utilizar 
o próprio orçamento para arcar 
com as despesas e investimentos 
de iluminação pública sem criar 
nenhuma a contribuição.

Já em Areiópolis, a situação 
é um pouco diferente. A Prefei
tura cobra a iluminação pública 
da população através da CIP 
e o prefeito Amarildo Garcia 
(PSDB) estuda a possibilidade 
de enviar à Câmara um proje
to que reajusta os valores. "Eu 
preciso conversar com os vere
adores antes da virada do ano. 
Tudo envolve investimento para

podermos melhorar a ilumina
ção pública. Com esta determi
nação da Aneel, a tendência é 
encarecer ainda mais o serviço, 
pois não temos estrutura para 
arcar com isso", adiantou. Ama- 
rildo não pretende entrar na 
justiça contra a decisão. "Isso 
é meio que irreversível. Várias 
cidades entraram e perderam".

A possível queda na arreca
dação em 2014 preocupa Maca
tuba. Em 11 de novembro, o pre
feito Tarcísio Abel (PP) enviou 
um projeto de lei que institui a 
CIP no município. Em entrevista 
ao jornal O ECO, o chefe do Exe
cutivo lembrou que foi "obriga
do" a tomar a decisão. "Encami
nhamos o projeto à Câmara por

força de uma resolução da Aneel. 
Nós não temos condições de su
prir esta demanda com recursos 
próprios. Entramos na Justiça 
pedindo uma liminar para que 
isso não seja implantado, mas até 
o momento não tivemos uma res
posta", completou. A previsão é 
de que a Prefeitura gaste mensal
mente com iluminação pública 
cerca de R$ 20 mil.

Em Agudos, o prefeito Ever- 
ton Octaviani (PMDB) entrou 
com ação na Justiça contra a

resolução que transfere a res
ponsabilidade da iluminação 
pública aos municípios. O Po
der Judiciário deferiu a liminar 
e o julgamento deve ocorrer em 
breve. "Estamos nos preparan
do se caso houver uma decisão 
negativa e iremos recorrer". 
Ainda de acordo com Octavia- 
ni, a Prefeitura avalia a contra
tação de uma empresa terceiri
zada para realizar os serviços. 
O município não cobra a taxa 
de iluminação pública.

A Usina Barra Grande de Lençóis S.A. toma público que recebeu da CETESB 
a Licença de Instalação n° 7002990 para ampliação de novos equipamentos 
para Fabricação de Açúcar, Etanol e Energia Elétrica à Rodovia Marechal 
Rondon, km 289, zona rural, Lençóis Paulista -  SP.

CARDOSO & OLIVEIRA PORTÕES E ESQUADRIAS LTDA ME 
Torna público que recebeu da CETESB de forma concomitante a Licença 
prévia e de Instalação N° 7000626 e requereu a Licença de Operação para 
atividade de Fabricação de Portões e Esquadrias Metálicas À Avenida Jacomo 
Augusto Paccola, 1980 -  Res. Santa Teresinha I -  Lençóis Paulista/SP

Câmara Municipal 
ür de Lençóis Paulista

Câmara Municipal de Lençóis Paulista 
Publicação de Atos Oficiais

RESOLUÇÃO N° 26/2013 -  de 26 de novembro de 2013 -  “Revoga 
Resoluções que especifica.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 26 de novembro de 2013.
HUMBERTO JOSÉ PITA 

Presidente
Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 

Em 26 de novembro de 2013.

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de novembro de 2013. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 24,14.
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Regional CONCURSO
A Prefeitura de Agudos iniciou, na segunda-feira 25, as inscrições 
para o processo seletivo público destinado à contratação temporária 
de professores para lecionar na rede municipal de ensino. Os 
interessados devem se inscrever pelo site www.omconsultoria.com. 
br até o dia 9 de dezembro. A taxa de inscrição é de R$ 22.

SEGURANÇA

Agudos adota Atividade Delegada em dezembro
Policiais militares vão trabalhar em horários de 
folga para reforçar a segurança na cidade e 
devem assumir o monitoramento por câmeras

FOTO A R Q U IV O : O ECO

W elinton Barros

Agudos terá reforço na 
segurança pública a 
partir do próximo mês, 

anunciou o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) ao ECO 
90.1 N otícias. A cidade é a 
primeira da região em que 
circula O ECO a implantar o 
programa Atividade Delegada, 
uma espécie de parceria entre 
o Estado e Prefeitura para pos
sibilitar que policiais militares 
prestem serviços em horário 
de folga sendo remunerados 
pelo município. O projeto de 
lei que regulamenta a inicia
tiva foi aprovado na Câmara 
em 2011. Em abril deste ano, 
o governador Geraldo Alckmin 
(PSDB) assinou o convênio 
com a Prefeitura agudense.

Segundo Octaviani, os po
liciais já estarão à disposição 
da Prefeitura no próximo mês. 
"Nós sabemos que a segurança 
é um dos principais clamores 
da sociedade em todo o mundo.

Vislumbrando esta necessida
de, firmamos o convênio com 
o Estado. O sistema é vantajoso 
se comparado à implantação 
de uma guarda municipal, por 
exemplo. Na Atividade Dele
gada, os policiais militares já 
têm a qualificação técnica, far
damento, arma de fogo e toda a 
estrutura que a área de seguran
ça necessita", explicou.

Pela lei, tanto policiais 
civis quanto militares pode
rão auxiliar a Prefeitura na 
preservação do patrimônio 
público, no cumprimento de 
normas municipais e no moni
toramento eletrônico das ruas. 
"A sensação de segurança irá 
aumentar consideravelmente 
em nossa cidade, até porque 
quando um policial se deparar 
com um delito, um ato de van
dalismo ou violência, ele será 
sem dúvida alguma obrigado a 
atuar de acordo com suas atri
buições como policial militar", 
lembrou o chefe do Executivo.

O monitoramento eletrô

REFORÇO -  Atividade Delegada reforçará segurança em Agudos a partir de dezembro

nico feito por câmeras nas 
principais ruas da cidade vai 
receber melhorias e poderá ser 
gerenciado pelos policiais em 
função delegada. Problemas 
em câmeras de monitoramen
to já foram identificados e so

lucionados, segundo Everton. 
A falta de funcionários para 
acompanhar o trabalho das câ
meras também é um problema 
na cidade, que pode chegar ao 
fim com o auxilio dos policiais.

Inicialmente, a Prefeitura

irá desembolsar R$ 10 mil men
sais, verba que será destinada 
ao pagamento dos policiais. 
Segundo o prefeito, a partir do 
ano que vem, a Prefeitura re
alizará um planejamento para 
saber qual o valor necessário

para a manutenção do sistema.
O prefeito preferiu não citar 

quantos policiais irão participar 
do projeto, mas adiantou que a 
expectativa é que aumente no 
número de contratados no de
correr de 2014.

Central de monitoramento será transferida à Polícia Militar
Em funcionamento desde 

2011, o monitoramento eletrô
nico de Agudos conta com 22 
câmeras espalhadas por pon
tos estratégicos da cidade. A 
central de imagens fica na De
legacia da Polícia Civil. Ini
cialmente, o trabalho auxiliou

a polícia a esclarecer crimes e 
atos de vandalismo.

Na terça-feira 19, equipe 
de O ECO esteve na delega
cia para acompanhar o traba
lho. O delegado titular Jader 
Biazon preferiu não gravar 
entrevista, mas adiantou que

o sistema apresentou diversos 
problemas e que a Polícia Ci
vil não tem funcionários para 
adm inistrar o equipamento.

O prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) disse que os 
problemas já foram soluciona
dos. "Conversei recentemente

com o delegado sobre o assun
to e a falta de efetivo da Polí
cia Civil dificulta o trabalho. 
Além disso, tivemos alguns 
problemas técnicos na m anu
tenção dos equipamentos, que 
solucionamos com a substitui
ção da empresa que prestará o

serviço", disse.
Everton adiantou que a 

central de monitoramento 
será transferida para a base 
da Polícia Militar, além de 
outra central que será insta
lada na Prefeitura. Ele disse 
também  que, a partir do ano

que vem, o serviço receberá 
novos investimentos, como 
o gerenciamento do sistema 
por policiais da Atividade 
Delegada e a instalação de 
cabos de fibra ótica na região 
central para m elhorar a cap
tação de imagens.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

ADITIVO - CONVÊNIO HNSP 2011; DATA DA ASSINATURA: 
01/10/2013; CONTRATADA: Assoc. Beneficente Hospital Nossa 
Senhora da Piedade; CNPJ: 51.425.106/0001-78, OBJETO: 
Renovação anual do Plano Operativo.

ADITIVO 03/2013 - CONVÊNIO HNSP 2011; DATA DA 
ASSINATURA: 10/11/2013; CONTRATADA: Assoc. Beneficente 
Hospital Nossa Senhora da Piedade; CNPJ: 51.425.106/0001-78, 
OBJETO: Modificação dos repasses mensais com acréscimo de valor 
(IAC) e outras providências.

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de novembro de 2013. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 37,24.

PREFEITURA M. MACATUBA -  SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 75-2013. EDITAL 84-2013. PROC: 111-2013. OBJETO: Aquisição de 01 (um) veículo VAN ESCOLAR, zero quilômetro, ano e modelo não inferior a 2013, seguindo as especificações do ANEXO II do edital. Prazo de entrega: até 25 dias. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: 12.12.2013 às 08h30m. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, na Rua 9 de Julho, 1520, Centro, Macatuba, das 08h00min às 11h30min e das 13h00min às 16h00min, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br. ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba. sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854.Macatuba, 26 de novembro de 2013.TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal
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Regional PRÊMIO DURATEX
A área florestal da Duratex recebeu na noite terça-feira, 26, o prêmio As 
Melhores da Dinheiro Rural, promovido pela revista homônima, publicação de 
agronegócio da Editora Três. Na primeira edição do ranking, que teve como 
principal critério de avaliação o desempenho financeiro das companhias, a 
empresa obteve a melhor pontuação dentro do setor Reflorestamento.

AREIOPOLIS

Amarildo apresenta estudos 
para construção de casas
Prefeito também 
já providenciou 
documentação para 
viabilizar a segunda 
Creche Escola do 
município

A ngelo  Neto__________

O prefeito de Areiópolis, 
Amarildo Garcia (PSDB) 
esteve nesta terça-feira, 

26, na CDHU (Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional 
e Urbano), onde apresentou o 
plano de viabilidade técnica 
elaborado pela Sabesp para 
construção de 180 casas em 
frente ao Estádio Municipal, 
no prolongamento da rua Dr. 
Pereira de Rezende.

Em setembro deste ano, 
durante o sorteio de 141 ca
sas, também  pela CDHU, 
Amarildo solicitou ao secre
tário de Habitação, Sílvio 
Torres, a construção de mais 
unidades. Na época, Torres 
se comprometeu a atender o 
pedido. O  convênio para a

aquisição do terreno no valor 
de R$ 360 mil foi assinado no 
dia 12 de novembro, durante 
a visita a Bauru do governa
dor do Estado de São Paulo, 
Geraldo Alckmin (PSDB), e 
do secretário de Habitação.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, Amarildo ainda revelou 
que Areiópolis terá uma segun
da unidade do programa Cre
che Escola, na avenida Vicente 
Lourenção. Com capacidade 
de atender 150 crianças, a cre
che atenderá a demanda do 
bairro onde estão sendo edifi- 
cadas as 141 casas do CDHU.

Esta será a segunda unida
de do município já que outra 
Creche Escola está em fase fi
nal de construção, no bairro 
Plínio Targa.

A unidade deverá ser entre
gue no primeiro semestre de 
2014. "Vamos fazer uma pes
quisa casa a casa levantando a 
demanda. A nossa intenção é 
sensibilizar os pais de que to
das as crianças em idade pré- 
-escolar devem estar creches", 
lembrou Amarildo. Ele acredi
ta que o déficit de vagas será 
reduzido consideravelmente.

Fi iTi I DIVULGAÇÃO

Mais casas -  Prefeito Amarildo Garcia tenta viabilizar mais 180 casas 
que seriam construídas na frente ao Estádio Municipal

INVESTIM ENTO
O Programa Creche Esco

la, lançado em setembro de 
2011 pelo Governo paulista, 
é desenvolvido pela Secreta
ria Desenvolvimento Social 
e Secretaria de Educação. O 
programa tem  por objetivo 
ampliar o atendimento de 
crianças na educação infantil, 
residentes, prioritariamente,

em localidades com maior 
vulnerabilidade social.

A contrapartida do m uni
cípio é apresentar terreno pró
prio abastecido com rede de 
água, esgoto, energia, telefone 
e divisas muradas. A unidade 
e os equipamentos são custe
ados pelo Governo do Estado, 
que investe em média R$ 1,5 
milhão por creche.

M ACATUBA

IPTU de Macatuba não é suficiente 
para subsidiar Pronto-Socorro

Tarcisio diz que novo zoneamento faz justiça 
tributária e que imposto é o menor da região

Carlos Alberto Duarte

A arrecadação anual do
IPTU (Imposto Predial 
Territorial e Urbano) de 

Macatuba não é suficiente sequer 
para subsidiar dois meses de re
passes à Santa Casa, responsável 
pelo atendimento no Pronto-So
corro do município.

A informação foi anunciada 
esta semana em entrevista do pre
feito Tarcisio Abel (PP) ao ECO 
90.1 Notícias. Preocupado por 
ter que rever o índice do IPTU e 
valor venal dos imóveis, explicou 
que a revisão não foi feita nas ad
ministrações passadas porque o 
repasse de ICMS à Prefeitura era 
bom.

"O grande vilão da nossa ad
ministração é a queda de receita", 
contou, ao afirmar que o projeto 
encaminhado à Câmara faz justi
ça tributária. "Não é justo quem 
mora em um imóvel de alto pa
drão pagar o mesmo que os imó
veis mais humildes", disse.

Questionado, o prefeito 
contou que a arrecadação anual 
de IPTU, sem contar a inadim
plência de 23%, é de R$ 203 
mil, enquanto o município re

passa R$ 150 mil por mês (R$ 
1,8 milhão por ano) para ma
nutenção do atendimento da 
população no Pronto-Socorro.

Tarcisio contou que a revisão 
do IPTU não será sobre o valor 
total dos carnês distribuídos no 
início do ano, já que 70% do va
lor do carnê se referem à taxa de 
lixo. "Não vamos reajustar a taxa 
de lixo, como andam falando 
por aí", concluiu.
MENOS R$ 9 MILHÕES

Números apurados pelo jor
nal O ECO apontam que Maca- 
tuba é a quinta cidade do Estado 
a registrar maior perda de ICMS 
entre os 642 municípios de São 
Paulo: R$ 9 milhões em repasses 
de ICMS (Imposto sobre Circula
ção de Mercadorias e Serviços) 
até dezembro de 2014. A queda 
de arrecadação do ICMS é mais 
de 20% do orçamento do ano 
que vem, estimado em R$ 43 
milhões. Do valor total do orça
mento município, arrecada R$ 
203 mil por ano de IPTU.

Macatuba tem cadastrados 
5,5 mil imóveis no Código Tri
butário criado 1974 e revisto em 
1983, 30 anos atrás.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 161/2013 -  Processo n° 279/2013 

Objeto: Aquisição de persianas para a Biblioteca Municipal Orígenes 
Lessa (BMOL). Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas 
e sessão de lances: 10 de dezembro de 2013 às 10:00 horas -  O 
edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 27 de 
novembro de 2013. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
AVISO DE LICITAÇÃO - Tomada de Preços n° 010/2013 - 

Processo n° 280/2013
Objeto: Contratação de empresa especializada para execução 
de recapeamento asfáltico no Jardim Caju I e II. Tipo: menor 
preço -  Encerramento: 13 de dezembro de 2013 às 10:00 horas -  
Cadastramento: poderá ser feito até às 17:00 horas do dia 11 de 
dezembro de 2013 -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 27 de novembro de 2013. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica 
do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4543 de 26.11.2013.............. Autoriza a celebrar convênio com a
Associação Beneficente Hospital Nossa Senhora da Piedade, e abrir 
crédito especial para ocorrer com as despesas de custeio da entidade.
Lei 4544 de 26.11.2013.............. Autoriza reabrir crédito especial para
utilização dos recursos provenientes do Ministério da Saúde, autorizados 
pela Portaria n.° 2.814/11-MS, para ocorrer com as despesas das obras de 
reforma da UBS “José Antonio Garrido”.
Lei 4545 de 26.11.2013.............. Autoriza reabrir crédito especial para
utilização dos recursos provenientes do Ministério da Saúde, autorizados 
pela Portaria n.° 2.814/11-MS, para ocorrer com as despesas das obras de 
reforma do ESF “Dr.  ̂Irene Alcídia da Costa Andrade”.
Decreto 401 de 20.11.2013...............Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 159.450,00.
Decreto 404 de 22.11.2013...............Declara a estabilidade de servidores
que cumpriram o estágio probatório.
Decreto 406 de 26.11.2013...............Abre, nos termos da Lei Municipal n.°
4.543, de 26.11.2013, crédito especial no valor de R$ 50.000,00 visando o 
repasse de recursos financeiros a Associação Beneficente Hospital Nossa 
Senhora da Piedade, para ocorrer com as despesas de custeio da entidade.
Decreto 407 de 26.11.2013...............Autoriza a reabertura do crédito
especial nos termos da Lei Municipal n.° 4.544, de 26.11.2013, no valor de 
R$ 89.500,00, para ocorrer com as despesas das obras de reforma da UBS 
“José Antonio Garrido”.
Decreto 408 de 26.11.2013...............Autoriza a reabertura do crédito
especial nos termos da Lei Municipal n.° 4.545, de 26.11.2013, no valor de 
R$ 60.900,00 para ocorrer com as despesas das obras de reforma do ESF 
“Dr.  ̂Irene Alcídia da Costa Andrade”.
Decreto 409 de 26.11.2013...............Dispõe sobre o remanejamento de
classes e respectivos docentes.
Portaria 1498 de 25.11.2013.............. Abre processo sumário em face de
funcionário público municipal.
Portaria 1499 de 26.11.2013.............. Arquiva processo sumário promovido
em face de funcionário público municipal.
Lençóis Paulista, 27 de novembro de 2013.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de novembro de 2013. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 117,94.

Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista
m u n ic íp io  d e  l e n ç ó is  p a u l is t a

Balanço Financeiro do Regime Próprio de Previdência Social 
Periodo de Referência : Janeiro/2013 a Outubro/2013I.P̂ RpE M

R E C E I T A DESPESA
Titulos R$ R$ R$ Titulos R$ R$ R$
ORÇAMENTÁRIA ORÇAMENTÁRIA
RECEITAS ORÇAMENTÁRIAS 14.505.382,70 DESPESAS ORÇAMENTÁRIAS 6.333.492,41
Receitas Correntes 14.505.382,70 Despesas Correntes 6.333.492,41
Receitas de Contribuições 14.073.713,11 Pessoal e Encargos Sociais 6.153.460,46
Receita Patrimonial 43.738,70 Outras Despesas Correntes 180.031,95
Outras Receitas Correntes 387.930,89

Despesas de Capital 0,00
INTERFERÊNCIAS ATIVAS 1.327.580,97 Investimentos 0,00
Transferências Financeiras Recebidas 1.327.580,97

EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 1.765.466,40 EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 2.391.136,76
Retenções de Terceiros 1.765.466,40 Retenções de Terceiros 1.765.466,40
Restos a Pagar Restos a Pagar (pagamentos) 625.670,36
Créditos a Receber Créditos em Circulação
SALDO DO e x e r c íc io  ANTERIOR 152.580.545,85 SALDO PZ e x e r c íc io  SEGUINTE 161.454.346,75
Caixa Caixa
Bancos Conta Movimento 722.433,68 Bancos Conta Movimento 727.331,35
Aplicações Financeiras 151.858.112,17 Aplicações Financeiras 160.727.015,40
T O T A L 170.178.975,92 T O T A L 170.178.975,92

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO DE PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 28 de Novembro de 2013.

JORGE ALEXANDRE LANGONA 
PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 
CONTADOR CRC 1SP198074/0-0
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m u n ic íp io  d e  l e n ç ó is  p a u l is t a
Balanço Orçamentário do Regime Próprio de Previdência Social 

Período de Referência : Janeiro/2013 a Outubro/2013

R E C E I T A D E S P E S A
Títulos Previsão Execução Diferença Títulos Fixação Execução Diferença

RECEITAS CORRENTES CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS E SUPLEMENTARES
Receita de contribuições 7.010.900,00 5.073.238,30 1.937.661,70 DESPESAS CORRENTES
Receita patrimonial 12.000.000,00 43.738,70 11.956.261,30 Pessoal e encargos sociais 9.860.545,00 7.970.982,77 1.889.562,23
Outras receitas correntes 401.680,00 387.526,41 14.153,59 Outras despesas correntes 398.450,00 199.049,18 199.400,82

OPERAÇÕES INTRA-ORÇAMENTÁRIAS CORRENTES DESPESAS DE CAPITAL
Receita de contribuições (i-o) 12.467.420,00 9.000.474,81 3.466.945,19 Investim entos 30.000,00 0,00 30.000,00
Outras receitas correntes (i-o) 404,48 -404,48

RESERVA DE CONTINGÊNCIA
DEDUÇÕES DAS RECEITAS Reserva de Contingência 23.311.005,00 0,00 23.311.005,00
Deduções de receitas correntes 0,00

Repasse Plano Previdenciário 0,00 0,00
Subtotal (1) 31.880.000,00 14.505.382,70 17.374.617,30 Subtotal (1) 33.600.000,00 8.170.031,95 25.429.968,05
DÉFICIT TOTAL 1.720.000,00 0,00 1.720.000,00 SUPERÁVIT TOTAL 6.335.350,75 -6.335.350,75
TOTAL ( 1 + 2 ) 33.600.000,00 14.505.382,70 19.094.617,30 TOTAL ( 1 + 2 ) 33.600.000,00 14.505.382,70 19.094.617,30

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 28 de Novembro de 2013.

JORGE ALEXANDRE LANGONA 
PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 
CONTADOR CRC 1SP198074/0-0

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de novembro de 2013. Na página A6. Valor da publicação R$ 244,68.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Saúde CONTRA A DENGUE
Segue até sábado, em Agudos, o trabalho de 
orientação, vistorias e eliminação do foco do 
mosquito Aedes aegypti no Cemitério Municipal. 
A ação foi intensificada no local desde o dia 2 
de novembro, Dia de Finados.

OFTALMOLOGIA

Cirurgias de catarata devem ser 
liberadas no começo de 2014
Saúde tem 100 pacientes aguardando o procedimento; Centro 
de Oftalmologia aguarda encaminhamento para realizar cirurgia

Priscila Pegatin
FOTO: MÁRCIO MOREIRA

A demanda por cirurgias de 
catarata virou alvo de críti
cas na Câmara de Lençóis 

Paulista e também de reclamação 
da população que aguarda para 
realizar o procedimento. O diretor 
de Saúde, Márcio Santarém, afir
mou que o município cumpriu 
a meta deste ano e que aguarda 
autorização de novo mutirão 
para fazer mais cirurgias. O mé
dico admitiu que mais de 100 
pessoas aguardam atendimento 
na fila do procedimento, mas a 
Prefeitura não dispõe de mais 
recursos para este ano.

Segundo o diretor de Saúde, 
entre novembro de 2012 e setem
bro de 2013, foram realizados 550 
procedimentos pelo SUS (Siste
ma Único de Saúde). ”A grande 
maioria dos serviços prestados 
do Estado não conseguiram cum
prir e nós conseguimos. Inclusi
ve, tivemos pacientes de outros 
municípios que vieram porque 
nossa demanda era menor que o 
número de cirurgias”, explica.

Mas, desde outubro, 100 
pessoas estão na fila para novas 
cirurgias. ”Em novembro foram 
operados cinco pacientes, mas 
não estamos liberando porque 
teria que ser feito com recurso 
municipal e nesse momento não 
temos recursos disponíveis para

ADMINISTRATIVO - Diretor de Saúde explica que aguarda a liberação da DRS para liberar cirurgias de catarata

essa cirurgia”, diz Santarém. ”Já 
estamos em contato com a DRS 
(Diretoria Regional de Saúde). 
Existe um mutirão planejado que 
era para se iniciar durante o mês 
de novembro, mas foi adiado. Se
gundo a DRS existe a possibilida
de entre fevereiro e março. As ci
rurgias não estão paradas, estamos 
fazendo outros tipos de cirurgias 
oftalmológicas”, reforça Santarém.

Em contrapartida, enquanto 
aguarda a liberação de verba do 
DRS, o Centro de Oftalmologia

do Hospital Nossa Senhora da 
Piedade, que tem capacida
de para mais de 120 cirurgias 
de catarata por mês, aguarda 
novos pacientes. ”Nosso aten
dimento é 100% SUS. Então, 
aguardamos o encaminhamen
to de cirurgias para realizar”, 
explica Juliano Botero, diretor 
administrativo do Hospital 
Nossa Senhora da Piedade.

Neste ano, o Centro recebeu 
demanda de seis municípios, 
através da DRS. "Atendíamos

cerca de 200 consultas por mês 
e esse número caiu pela metade. 
Em outubro o Centro não reali
zou nenhuma cirurgia de catara
ta”, explica.

Liberado o convênio da DRS, 
segundo Santarém, os pacientes 
serão encaminhados ao Centro 
de Oftalmologia. "Estamos com 
a estrutura pronta para funcionar, 
com dois médicos da cidade e 
dois de fora. Enquanto isso, re
alizamos outros procedimento, 
como pterígio”, finaliza Botero.

CONTRA A  DENGUE

Ralos externos são os locais 
preferidos do mosquito da Dengue
Levantamento feito pela Saúde aponta que na 
sequência estão latas, frascos e embalagens de comida

Priscila Pegatin

Dia de sol, acompanhado 
de chuva é a mistura 
ideal do clima para a 

proliferação do mosquito Ae
des aegypti, especialmente 
em locais onde a água fica 
parada.

Para alertar a população 
de Lençóis Paulista dos es
paços e objetos onde possa 
existir o foco da Dengue, a 
Diretoria da Saúde divulgou 
números do índice Breteau 
-  levantamento sobre os cria- 
douros do Aedes aegypti.

Segundo pesquisa feita nas 
casas, foram encontrados 91

focos do mosquito da Dengue 
em ralos externos, seguido de 
87 em latas, frascos, garrafas 
e embalagens de alimentos. Já 
em pratos e pingadeiras de va
sos de plantas foram 53 focos. 
Garrafas retornáveis, lonas e 
encerrados plásticos, seguem 
com 51 e 34 focos, respecti
vamente. "Durante todo o ano 
a gente faz essas medições. 
Essas são de março, junho e 
setembro. No início do ano 
vamos realizar novamente”, 
diz o Diretor de Saúde, Már
cio Santarém. "Temos que 
combater os locais que temos 
essa água parada. Temos m an
tido um número relativamen-

te baixo, mas não é um sinal 
de acomodação”, ressalta.

Além do foco da dengue 
dentro das casas, Santarém 
reforço a atenção a locais pú
blicos. "Precisamos da cons
cientização da população, 
principalmente do jovem que 
sai para o lazer, que dê o des
tino correto do copo, da garra
fa de bebida, das embalagens 
de alimentos”, explica. "Com 
a chuva isso vai para a beira 
do rio, das linhas férreas, esse 
material fica acumulado e isso 
é um criadouro e nesse perí
odo começa dengue. A gente 
pede que a população tenha o 
devido cuidado”, finaliza.

MUTIRÃO CONTRA A  

DENGUE SEGUEATÉ 

TERÇA-FEIRA

- Bairros onde a equipe 
vai p assar

Hoje
Contente, Baccili, Jardim 

Nelli, Parque Elizabeth, Vila 

Cruzeiro e São João;

Amanhã e sábado
Centro, Maestra Amélia, São 

Judas Tadeu, Irerê, Nossa 

Senhora Aparecida, Antonieta 

I, Vila Paccola, Prata, Village, 

Bela Vista, Parque Antártica, 

Humaitá, Ubirama, Marimbon

do, Ipê, Granville, Morumbi, 

Capoani e Santa Cecília;

Dias 2 e 3
Parque Rondon, Jardim 

América, Núcleo, Júlio Fer

rari, Nova Lençóis, Jardim 

Nações e Maria Luiza IV.

CONVÊNIOS ■
- Funcional Card ' «i
- a s p l p  ( 1 4 ) 3 2 6 4 - 1 2 6 6
- Funerária Pânico Rua Ignácio Anselm o, 590
- Associação dos Aposentados / Centro- Lençóis Paulista/SP

Dr Bruno de Faria Batista
CRM 113.202-TEOT10487

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho
Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 Tel.: 3298.9200
Clínica CLAIM
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

Y  PameLab
/  Laboratório de Análises Clinicas

•EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

• DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES
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PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO
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Sociedade Curtindo
Edson Casagrande, 
no Tempero 
Caseiro.

FOTO: DIVULGAÇÃO

ENCONTRO VIP
O prefeito Everton Octaviani 
e o presidente da Câmara 
Municipal, Auro Octaviani, 
ambos do PMDB, com o 
secretário da Habitação do 
Estado de São Paulo, Silvio 
Torres. Encontro aconteceu 
durante inauguração do 
Bom Prato, em Bauru, 
ocorrida em 12 de 
novembro.

FOTO: KING STUDIO

Senhor João e 
senhora Maria, 
um encanto de 
casal em nosso 
estúdio.

I  w
FOTO: O ECO

• J. MAHFUZ
A equipe J. Mahfuz já em 
clima de Natal, convida a 
todos de Lençóis Paulista 
e região para conferir as 
superofertas de final de 
ano. A J. Mahfuz deseja aos 
clientes um feliz Natal e 
um próspero Ano Novo. A 
J. Mahfuz fica na rua 15 de 
Novembro, 561. Telefone 
(14) 3264 1450.

1 0
FOTO: KING STUDIO

Felicidades ao casal Jéssica e Eduardo.

PANIFICADORA E CONFEITARIA

■ÜISQ®® MÈ
(14)3264-4430>3264-4483

KIT FESTA
BOLO DE 5 KG 
300 SALGADOS 

200 DOCES

GRÁTIS:
lOOMINI BENGALINHAS

Rua Henrique Losinkas Alves, 554 
N. H. João Zillo (CECAP) - Lençóis Pta.

FOTOS: STUDIO A

O  Amanda, 1 mês.
O  Bianca, 10 meses.
© Felipe, 5 meses.
O  Laura Adélia, 8 meses. 
© Manuela, 5 meses.
© Samuel, 3 meses.
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